

Tendrán lugar este fin de semana organizados por los Padres de Montesclaros y el Consistorio de Arija

Diversos actos para conmemorar el centenario de la muerte de Francisco Gómez de Salazar

ARTURO QUEIMADELOS. Montesclaros

Los Padres de Montesclaros y el Ayuntamiento de Arija (provincia de Burgos) han programado para mañana domingo y el lunes actos conmemorativos del Centenario de la Muerte de Francisco Gómez de Salazar y Lucio-Villegas, insigne Prelado de la diócesis de León y que está enterrado en el hermoso panteón de la capilla dedicada a su memoria, a los pies de la iglesia del Santuario. Des-

El próximo lunes, 13 de marzo, el Santuario de Montesclaros en el municipio de Valdeprado del Río, celebra el centenario de la muerte de Francisco Gómez de Salazar y Lucio-Villegas, que se encuentra enterrado en el hermoso panteón de la capilla dedicada a su memoria, a los pies de la iglesia del Santuario.

Este acto centenario es un motivo que a los padres de Montesclaros les llena de orgullo, ya que "quien fue insigne Prelado de la diócesis de León, pasó sus últimos días en nuestro Santuario de Montesclaros, y su memoria ha permanecido junto a nosotros durante cien años". Francisco Gómez de Salazar y Lucio-Villegas, obispo de León desde 1886 hasta 1904, y nacido en Arija (provincia de Burgos), el 7 de julio de 1824, desempeñó un notable papel en la vida eclesiástica, civil y académica, a lo largo de su vida.

Fue doctor en derecho civil y canónico, y desempeñó diversas cátedras, entre ellas la de griego y hebreo en Córdoba, y posteriormente la de Teología en la Universidad Central de Madrid.

Su celebridad era tal, que el rey Alfonso XII le nombró en 1875, predicador de Su Majestad, y el 16 de junio de 1885 fue elegido miembro de la Real

de la alegría de celebrar el centenario "ofreceremos mañana domingo día 12 de marzo, a las 12,00 horas, una misa en su recuerdo y memoria. El lunes, día del centenario de su muerte, a las 12,30 horas, lo celebraremos junto con el Ayuntamiento de Arija, quien le honrará en un emotivo homenaje, como hijo predilecto de este pequeño y entrañable municipio de la provincia de Burgos", señalan los organizadores.



Panteón de la capilla en el Santuario de Montesclaros en memoria de Francisco Gómez de Salazar.

QUEIMADELOS

Academia de las Ciencias Morales y Políticas, con la medalla 24. Fueron también numerosas sus publicaciones y tratados de Teología: *Instituciones de derecho canónico*, *Manual eclesiástico*, *Lecciones de disciplina eclesiástica*, fueron algunas de sus obras más importantes.

Su hermano Manuel Gómez de Salazar y Lucio-Villegas, fue arzobispo de Burgos, siendo los terceros y últimos her-

manos obispos que ha habido en la historia de la Iglesia española, motivo por el cual, "estamos aún más orgullosos de que sus restos y memoria descansen en el Monasterio de Montesclaros", señalan.

Los dos hermanos construyeron una residencia de verano en Arija, hoy edificio Consistorial del municipio, sus piedras aún recuerdan su legado.

Desde la alegría de celebrar el

centenario "ofreceremos mañana domingo día 12 de marzo, a las 12 horas, una misa en su recuerdo y memoria; mientras que el lunes, día del centenario de su muerte, a las 12,30 horas, lo celebraremos junto con el Ayuntamiento de Arija, quien le honrará en un emotivo homenaje, como hijo predilecto de este pequeño y entrañable municipio de la provincia de Burgos", concluyen.